
がん専門医が伝える病院・診療所の上手なかかり方 
 

『もしも粟国村でがんになったら』 
アンケート結果 
 
○日時   ９月２６日（木）午後６時３０分～８時００（午後６時開場） 
○場所   粟国村離島振興総合センター 
○対象   粟国村にお住いのみなさん 
○参加者  ２６人（アンケート回収率  ７７％） 



５．４の理由を教えてください。

慣れ親しんだ場所で、親しい方々ら見守ってあげたい。

本人の意思を大切にしたい。

その方が心安らかに終われると思うので。

病院の方が対応がはやいと思っています。身内が死んだ時、自分の気持ちがどうなるのか判ら
ないから全く体や頭がはたらかないと考えています。

身内の希望であれば看取りたい。

症状をみないと何ともいえない（副作用や体調など）

離島なので自宅で看取る事は、後々の事もあるので病院でのほうが良いなと考える。

出来る限り自分の物に囲まれて、おだやかな状態で看とってあげたいと思います。

今まで考えたことがなかったので分からない。今後パートナーと話し合ってみます。

生まれ育って島から出たことがないので、知らない土地での死は年老いたら考えられないの
で、できるだけそうしたい。

医療にくわしくないので。

不安である。

自宅にせつびがなく、１人でみとるのが不安でたまらない。

医療施設で療養したい。



７．６の理由を教えてください。

家族の負担になってしまうのではないか･･･と思ってしまう。

状態にもよるのかな。

住み慣れた家で最期を迎えたい。

死ぬほど辛い状態でも自宅に行きたいと思うのか、身体的に楽になれるのは病院なのに？
と思ったので非常にとは言えない。自分の生家で看取られたら、元に戻っていく形としてはいい
けど、現実的な恐怖が想像つかない

難しい。

家族に迷惑をかけたくない。

5.の理由と同じです。

5.に同じです。

家族に負担をかけたくない。

病院の方が良いと思う。

病院で治療出来るのではと思う。

自宅にかいごできる人がいないので。

家族の負担にならないか不安である。病院で治療したい。

家族とコミュニケーションを取りたい。



※その他 
○自分の出身地 
○娘の住んでいるところの近く 
○今の状況ではわからない 
○別のところに持家があるのでそこも考えたい 





１７．説明会の感想や、病院への要望など何かあれば自由に記載してください。

若年者のがん検診受診率を上げる為の工夫を考えていきたい。100％を目指していきたい。

先生がとても誠実でよかったです。だけどずっと島に残してもらえたらもっと安心なのにと思って
しまいました。

今日はありがとうございます。がんだけではなく終活にむけての話しを家族で出してみようと思い
ました。

とても良かったです。理解しやすかった。ありがとうございました。

もっと時間が長くてもよいと思う。あと30分くらい（今日の講演会）

これまですぐ本島の病院に行くことがあたりまえでしたが、今回の話を聞いて、いつもお世話に
なっている診療所の先生にみてもらうことがベストとの事なので安心して生活が送れそうです。
きちょうなおはなしありがとうございました。

診療所への信頼がとても増しました。今後共よろしくお願い致します。

ガンについて見つめ直すきっかけになりました。ガンは身近なものだと考えさせられました。今
後、検診を受けようと思います。

大変良かった

延命治療について？

分かりやすい説明であった。

今日講演会で健康について改めて考えが深くなりました。とてもわかりやすくて良かったです。
ありがとうございました。


